



15.03.2020



Unser Bürgermeisterkandidat

SEBASTIAN MÜCKE

Für eine starke liberale

Stimme in unserer Gemeinde



SEBASTIAN MÜCKE, 35
Softwareentwickler, Rohrbach

"Unserer Gemeinde geht es gut und das soll so bleiben. In manchen Bereichen haben wir aber auch großen Nachholbedarf. Dafür will ich mich in unserem zukünftigen Gemeinderat stark machen. Unsere Gemeindepolitik braucht frischen Wind."

Platz 1



MICHAEL MÖLLER, 36
Versuchstechniker, Rohrbach

"Als zweifacher Familienvater liegt mir nicht nur das Wohl meiner Familie am Herzen, sondern auch meine Heimatgemeinde in der ich seit über 30 Jahren lebe. Frischer Wind und auch mal quer Denken ist das was ich produktiv in den Gemeinderat einbringen will."

Platz 4



CHARLOTTE MÜCKE, 32
Industrieauffrager, Rohrbach

"Als Mutter von zwei Töchtern liegt mir vor allem die Familienpolitik in der Gemeinde am Herzen. Im Gemeinderat möchte ich mich dafür stark machen, dass es auch außerhalb der Vereine ein Angebot für Kinder und Jugendliche in Rohrbach gibt."

Platz 7



FLORIAN NEUMANN, 26
Data-Scientist/-Analyst, Rohrbach

"Nach vielen Jahren des Reisens und Studierens, bin ich wieder zurück nach Rohrbach gekommen und voller Ideen wie wir unsere Gemeinde voranbringen können. Ich stehe für einen frischen, jungen Wind im Gemeinderat."

Platz 10



MARKO LANGNER-TSCHACH, 34
Bürokaufhalter, Rohrbach

"Aktive Gemeinde heißt - Zusammenarbeit aller Generationen. Das bedeutet, unsere Chancen zu sehen, sie zu nutzen und das Engagement eines jeden Einzelnen wertzuschätzen. Lassen Sie uns einen Weg für ein vielfältiges Rohrbach finden!"

Platz 2



LAURA BÜRGER, 20
Bürokauffrau, Rohrbach

"Rohrbach ist schön, könnte in vielen Bereichen aber noch besser werden. Ich möchte mithelfen, das für Jung und Alt durchzusetzen."

Platz 5



THOMAS NACHBAUER, 46
Diplom-Kaufmann, Rohrbach

"Seit 5 Jahren lebe ich mit meiner Familie in Rohrbach. Neben der Familienpolitik liegen mir auch die Vereine und Infrastruktur am Herzen. Daran will ich als Gemeinderat aktiv mitwirken."

Platz 8



GABRIELE REBMAN, 59
Fachkrankenschwester, Rohrbach

"Ich lebe gern in Rohrbach und möchte mich einbringen um das eine oder andere mitzugestalten und zu verbessern. Für meine Vereine, die Schlossschützen und die Hundefreunde, wäre ich im Gemeinderat gerne eine Art Sprachrohr."

Platz 11



MARKUS HILTNER, 33
Steuerberater, Rohrbach

"Unsere Gemeinde verfügt über ein solides Fundament. Um den Bürgern aber auch zukünftig ein hohes Maß an Lebensqualität zu bieten, muss sich die Gemeindepolitik wandeln. An dem Prozess gilt es als Gemeinderat mitzuwirken."

Platz 3



CHRISTIAN PETER, 51
Verkaufsleiter, Rohrbach

"Unsere Gemeinde braucht einen gesunden Ausgleich zwischen einer zukunftsgerichteten Entwicklung und der Bewahrung unseres Lebensraums. Eine moderne Infrastruktur bei einem schonenden Umgang mit der noch unverbrauchten Natur sind mir wichtig."

Platz 6



WOLFGANG STALDER, 51
Europäischer Patentanwalt, Rohrbach

"Unsere Gemeinde wächst - ich möchte, dass der öffentliche Lebensraum und die Infrastruktur besser mitwachsen und die Anbindung der Ortsteile verbessert wird. Dafür möchte ich mich in unserem Gemeinderat einsetzen."

Platz 9



MICHAEL SCHWEIGER, 76
Landwirt, Rohrbach

"Seit 12 Jahren habe ich mit Ihrem Vertrauen die FDP im Gemeinderat vertreten dürfen und dabei das eine oder andere zum Wohle unserer Gemeinde bewegen können. Ich freue mich, unsere junge Liste noch einmal unterstützen zu dürfen."

Platz 12